

viennent seulement le Pape et les cardinaux anciens, notification est faite aux nouveaux cardinaux de leur élévation à la pourpre. Les maîtres de cérémonies désignés se rendent auprès de ceux des élus qui se trouvent à Rome. Ils leur portent, avec l'annonce officielle de leur dignité, la calotte rouge qui en est le premier insigne.

En même temps ils les invitent à se rendre le lendemain soir au Vatican, où le Souverain Pontife doit leur donner la barrette rouge.

Aussitôt que ces maîtres de cérémonies ont rempli leur mission, commencent ce que l'on appelle les visites *di calore*. Chacun des nouveaux cardinaux reçoit de nombreux visiteurs qui apportent leurs félicitations.

Le cardinal Sanminiatielli recevra au palais Doria Panfili, sur la place Navone ; le cardinal della Volpe, dans ses appartements du Vatican ; le cardinal Gennari au palais du Saint-Office, où se trouveront aussi les cardinaux Boschi, dell'Olio, et Riboldi ; le cardinal Bacilieri recevra chez le cardinal Sanminiatielli ; le cardinal Tripepi, chez S. Em. le cardinal Rampolla, secrétaire d'Etat de Sa Sainteté ; et le cardinal Cavagnis, au palais Lante.

— Ceux des nouveaux cardinaux qui ne sont pas en ce moment à Rome, recevront la notification de leur promotion par les ablégats et les gardes nobles qui leur sont envoyés en qualité de courriers apostoliques. Les gardes nobles portent la calotte rouge, et les ablégats